Bajo el patrocinio de "Pax Christi", se celebra en Madri el "Día Mundial de la Paz"

ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Teléfonos 1280 y 2015 Apt.º, 46 - Dpt.º legal: BU - 58 - 1958

Burgos, 19 de Mayo de 1958 Año IX - Núm. 534 - UNA PESETA

pide que se "autocensure" toda la Prensa del país afirma Jacques Soustelle

Para las tres de la tarde de hoy anunció De Gaulle sus declaraciones

Paris. - El jefe del Gobierno francés, Pflimlin, ha conferenciado hoy con los más destacados ministros de su Gabinete para poner en vigor los poderes de excepción que le fueron conferidos por la asamblea.

Se espera que esta misma tarde sean revelados detalles sobre la causa "voluntaria" y se recuerda que ayer el Gabierno expreso su "esperanza" de que todos los periódicos franceses se aplicarian esta medida excepcional ellos mismos, pero que si no lo hicieran así sería aplicada una censura "obligatoria". Ya el ministerio de Información ha requerido a todos los directores de los periódicos de París para que bajo ninguna circunstancia publiquen una orden del dia que se espera sea dictada por el general Paul Ely, ex-jefe del Estado Mayor Central, cuya dimisión fue aceptada ayer por la tarde.

El periódico independiente de Marsella "La meridional, la France" aparece esta mañana con un gran espacio en blanco en el lugar que habitualmente ocupa su artículo editorial, tachado con las nalabras "censurado por las auforidades de la Prefectura". También se espera que esta tarde el ministro de Información indique hasta qué punto la "censura voluntaria" sera aplicada a los periodistas extranjeros .- Efe.

EXIGIRAN VISADO PARA SALIR DEL PAIS Paris. -- A partir de mañana

abandonar el país, según anuncia a primera hora de hoy el mi-nisterio del Interior. No se señalan restricciones pa-

MOVILIZACION DE RESER-VISTAS Paris. — Con arreglo a los po-deres que le confiere el estado de excepción, el Gobierno francés

ha ordenado la movilización parcial de las reservas de la gendarmeria. EL CARDENAL FELTIN, HABLA

A LOS FIELES Paris. - Durante la misa celebrada esta mañana en la catedral de Notre Dame, el cardenal Feltin, arzobispo de París, dirigió la palabra a los fieles que abarrotaban el templo. "En las

cias, dijo su eminencia, los cristianos deben orar para que Dios ilumine a nuestros dirigentes a los ciudadanos llevándoles e establecimiento y al manteni miento de la paz, al respeto nuestras instituciones legales al mantenimiento de nuestro bien

común". COMITE DESARTICULADO Paris. — Ha sido desarticulado lo que se calificó de "Comité de Salvación Pública", integrado por un grupo de miembros de la extrema derecha en la ciudad de

Se informa que la policia irrumpió en una reunión a la que asistían unas cincuenta personas que escuchaban a un orador, el capitán retirado del ejército, Goualar (no se ha facilitado su nombre completo). Disolvieron la reunión y detuvieron a Goua-

VISITAS A DE GAULLE

Colombe Les Dueux Eglises (Francia). — Una persona que no ha podido ser identificada y que ocultaba los ojos con unas gafas oscuras, llegó en automóvil a la residencia del general De Gaulle. Fue recibido inmediatamente por el general, que indudablemente le estaba esperando.

Una segunda persona que lucia el uniforme de la Marina de guerra francesa, con las insignias de

(Pasa a tercera pág.)

se exigira visado de salida a todo ciudadano francés que intente ra los extranjeros que entren o la Siluación política salgan de Francia MOVILIZACION DE RESER-

Washington. - El Departamento de Estado continúa su silencio sorelación a los sucesos de Francia bre la política norteamericana con y Argelia.

Un': portavoz del Departamento declaró que no podía hacer comentarios sobre ningún aspecto de la

crisis francesa. De todas formas, las noticias de Francia continúan ocupando la priactuales dramáticas circunstan- mera plana de los periódicos.

Bustillo, 23 Santander, elegida "Miss España"

Represantará a nuestras muchachas como aspirante al título europeo

Su "proclamación" se celebró ayer en una fiesta organizada por el diario madrileño "Pueblo"

Madrid. — La señorita Adela Bustillo, de Santander, ha sido elegida "Miss España", en el transcurso de una fiesta organizada por el diario "Pueblo", en el Hotel Castellana Hilton. Representará a nuestro país como aspirante al título de "Miss Europa", en el X Festival internacional de la belleza y la elegancia, que se celebrará en Estambul del 4 al 16 de Junio.

Adela Bustillo, de 23 años de edad, fue la elegida en votación seereta, entre otras 11 finalistas, representantes de toda España, cuyos nombres son los siguientes:

Exito de la Feria Internacional

Participan sesenta países entre ellos nuestra Patria

Nueva York. — La Fcria Internaciona i Norteamericana del 1958 ha alcanzado una cifra record de compras la pasada noche, asi como de asistentes a la misma, con 144.700 personas, lo que contrasta con las 127.000 que asistieron a la Feria el pasado!

Aunque las cifras de compras efectuadas no son conocidas aim se sabe que han sobrepasado con mucho los totales del año pasado. Sesenta paises —entre ellos Escion do participan en la exposide productos por valor de lares de sesenta millones de do-

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Mary Benhamu, de Melilla; Glona Garcia, de La Coruña; Maruja

Girona, de Barcelona; Chelo Hernández, de Córdoba; Mary Car-Avila y Soledad Pérez, de Madrid. do de la orquesta, entre los aplau-

sos de los quinientos asistentes y el marqués de la Valdavia la impuso la banda de honor, la estrella del cine Bette Davis, le colocó sobre la cabeza la corona de "reina" y Carmen Sevilla y Vittorio de Sica le hicieron entrega del bastón de mando. Se encontraban presentes junto a estas "estrellas", Bobby Deglané, que presentó el acto, Mary Santpere, Lucia Calderón, Laura Granados, Carmen de Lirio, Angel de Andrés y el humorista y caricato,

Adela Bustillo manifestó que tiene novio -un ingeniero que se encuentra en Italia ampliando estudios- que jamás había tenido un triunfo semejante, lo que no esperaba, y que por encima de cualquier concurso o proposición cinematográfica que se le presentara, lo que sinceramente desea es casarse.

El jurado estaba formado por los siguientes señores: presidente de la diputación de Madrid, marqués de la Valdavia; Emilio Romero; Francisco Casares; Ignacio de la Mota; Julio Escobar; Perico Chicote; Vittorio de Sica; Carmen Sevilla, Tomás García de la Puerta; Nemesio Fernández Cuesta; Luis Arranz; Jesús de la Serna; Benito Perojo y Jesús Buhigas.—Cifra.

que Argelia salvó a Francia»

Mensaje del Comité de Salvación Pública a Coty, protestando por la actitud del Gobierno

Argel.-Una gran muchedumbre aclama a Jacques Soustelle dondequiera que este se dirija y más de cincuenta mil personas entre franceses y musulmanes, irrumpieron en un jardin público, estropeando flores y bordillos, para acercarse al ex-gobernador de Argelia, prorrumpiendo en gritos de "¡Viva Soustelle!, ¡Viva Salan!, ¡Viva De Gaulle!"

Soustelle coloco una corona de flores ante el monumento a los caidos franceses durante la guerra. Junto a Soustelle se hallaba el general Salan, jefe supre- ° mo de las fuerzas francesas en Argelia. Tambien se hallaban otros generales del Comité de Salvación.

Después de colocar la corona de flores, Soustelle se traslado a la Casa de Gobierno desde uno de cuyos balcones dirigió la palabra a la muchedumbre que le aclamaba.

Antes de hablar Soustelle, el general Salan dijo: "Si permanecemos unidos, franceses y musulmanes adictos a Francia, habremos conseguido la victoria" Entre otras cosas, Soustelle

"Entre nosotros solo hay un pensamiento: la madre patria. Es por Francia por lo que nos hemos reunido aqui, ante vos-

"Nuestro gran movimiento, no está dirigido contra las libertades públicas — siguio diciendo Soustelle - ni contra los lazos que unen a Argelia y Francia. Se trata de un movimiento de ciudadanos que siempre han deseado permanecer al lado de Francia. Si, amigos mies, la Historia dirá algún día que Argelia salvo a Francia.

"Estamos decididos a continuar la lucha. Estoy seguro de que pronto veremos restablecida la unidad en ambas orillas del Mediterráneo". "¡Viva la República!, ¡Viva Francia!, ¡Viva Arfrancesa!, ¡Viva De Gaulle!"

El coronel Trinquier, ayudante del general Massu en el Comité de Salvacion Pública, de Argel, dirigio la palabra:

"La llama que ha sido encendida aqui, debe ser mantenida en los dias venideros. Nuestro prin-proyectil balistico lanzado cipal objetivo, por encima de todo, es conseguir la paz en Argelia, poniendo fin a la rebelión que nunca debió producirse, y no se hubiera producido si hubiéramos contado con un Gobierno digno. Tened confianza en el ejército que ahora ocupa el Poder en Argelia. La rebelión será pronto controlada".

También dirigieron la palabra otros oradores, que hablaron en francés y en árabe.

COMUNICADO DIRIGIDO A COTY

Argel. - El Comité de Salvación Pública, de Argelia, ha denunciado la política del Gobierno de Paris en una enérgica protesta contra los poderes de excepción votados por el Parlamento. El citado Comité, presidido por

el general Jacques Massu, ha enviado la protesta al presidente Coty en forma de comunicado especial. Dicho comunicado es el desafio más abierto del comité | contra el Poder central. Sus pun-, 1111ana

1.—Denuncia "al arbitrario encarcelamiento que se lleva a cabo en Francia contra los "patriotas" que se oponen a la "desastrosa política" del jese del Gc- recipimientos bierno, Pflimlin.

2.—Declara que mientras los enemigos de Francia son abiertamente protegidos, "los traidores y agentes extranjeros están agitando el país".

3.—Hace constar que la acción del Gobierno francés desencadenada contra los patriotas, con la complicidad de los comunistas "ataca la unidad de la nación, así como a las libertades demo-

El comunicado pide a los franceses de la Francia metropolitana que "comparen y juzguen"

"En una Argelia reconciliada y libre de la incertidumbre y el terror, la confianza y el amor están floreciendo de nuevo. Donde vosotros estáis, en vuestros hogares, vuestra voz es ahogada vuestra libertad amenazada".

> MANIFESTACIONES EN TODA ARGELIA

Manifestaciones como la de Argel se han celebrado también en las más importantes ciudades de Argelia.

En Orán, treinta mil personas se manifestaron, aclamando a Soustelle, Salan, Massu y De Gaulle.

En Philippeville, se calcula en cincuenta mil el número de manifestantes, entre los que figuraban unos ocho mil ex-combatientes y unos veinte mil musulmanes.—Efe.

Cabo

Se recupera el cono de un

Cañaveral

Es la primera vez que tal cosa se logra

Cabo Cañaveral (Florida).— El ejército de los Estados Unidos ha lanzado con éxito el primer proyectil "Júpiter" de radio de acción

intermedio, a primera hora de la mañana de hoy. Se intenta conse-

guir el regreso del cono del proyectil a la Tierra, por cuyo motivo

RECUPERADO

dos ha anunciado hoy que "has ido recobrado con éxito" el cono

un cono o morro de proyectil balístico ha sido recuperado después

del proyectil "Jupiter" disparado esta mañana en Cabo Cañaveral.

emitirá señales especiales y otros dispositivos científicos.— Efe.

Al cono le han s'do adaptadas luces, un transmisor de radio que

Washington.- El Departamento de Defensa de los Estados Uni-

Un portavoz del Departamento dijo que es la primera vez que

numerosas unidades navales esperan en el mar su caída.

de salir y entrar en la atmosfera terrestre, con éxito.-

Clausura del I Congreso Eucaristico de Manacor "romería gallega" en la Casa de Campo de Madrid Fue principalmente emotivo el

la paz" se ha celebrado solemne- acto del ofertorio, en el que nimente en Madrid, bajo el patrocinio e inspección de Pax Christi, movimiento católico internacional para la paz. En el seminario, a las diez y media, hubo una misa comunitaria por la paz, a la que asistieron las comunidades nacionales residentes en Madrid, así como numerosos embajadores, representantes del miotras autoridades. El obispo auxiliar, doctor García Lahiguera, pronunció una plática sobre el tema de este añó "Nuestro hermano el trabajador extranjero" Ofició en la ceremonia un sacerdote ecuatoriano y corrió la dirección del acto a cargo del consiliario de Pax Christi en Madrid, don Vicente Serrano.

nos de los cinco continentes ofrecieron al sacerdote, las formas, el vino, el incienso, mirra y dinero, este último procedente de la colecta de Madrid, y que se dedicará a satisfacer los gastos de la Fátima. ruta nacional de Pax Christi de este año, que se celebrará en Bretaña, con niños procedentes de la Guinea y de China.

nisterio de Asuntos Exteriores y Pax Christi nació a raíz de la última guerra mundial, a la vista de los horrores y daños morales y materiales producidos por la guerra. España se incorporó a este movimiento en 1954 y fue nombrado presidente el arzobispo de Valladolid.—Cifra. CRUZADA GUADALUPANA

Guadalupe. — En el santuario basilica de Guadalupe se han ce-

tos principales son los siguientes:

El Sha de Persia y Chiang Kai Chek expresan su voluntad de defender la paz y seguridad en Oriente Medio y Asia

Firme declaración del nuevo primer ministro griego

Washington.—El comité de Re- la visita oficial a la China nalaciones Exteriores del Senado norteamericano comenzara mañana una encuesta sobre las razones de las tormentosas manifestaciones de que han sido objeto el vicepresidente de los Estados Unidos, Richard Nixon, durante su viaje por los países de Suramérica.

Los circulos políticos de Washington opinan que es muy posible que como consecuencia de esta encuesta se lleve a cabo una revision total de la política norteamericana en relación con los paises de Iberoamérica.

Se sugiere que es muy posible que la investigación del comité senatorial lleve a una reorganización de las representaciones diplomáticas estadounidenses en dichos paises.—Efe.

COMUNICADO DEL SHA DE PERSIA Y CHIANG KAI CHEK Taipeh. — A la terminación de

cionalista el Sha del Iran y el presidente Chiang Kai Chek han firmado un comunicado conjunto, en el que ponen de manifiesto que sus dos países "por virtud de sus importantes posiciones en el Oriente Medio y en Asia, estan destinados a desempeñar papeles vitales en la defensa de la paz y la seguridad en dichas zo-"Se ha acordado — agrega —

que las naciones libres en e Oriente Medio y en Asia deben reforzar su solidaridad y sus esfuerzos con el fin de que pueden cumplir mejor la tarca de preservar su independencia naciona y su libertad". El Sha de Persia saldrá de Tai

peh esta noche, a las 12,36, con dirección a Tokio.-Efe.

DECLARACION DEL NUEVO JEFE DEL GOBIERNO HELENO

Atenas. — El nuevo primer ministro, Constantin Caramanlis, ha hecho la siguiente declaración: "Después de tres meses de intervalo, reanudamos, una vez más, la dirección de los asuntos del país. En tanto, la situación internacional ha empeorado y entrado en una nueva fase de tension. En la nación, la política de ciertos partidos ha conducido a la creación de un incremento artificial de la fuerza izquierdista. El nuevo Gobierne considera su deber primordial asegurar al pueblo griego que dispone tanto za para proteger la seguridad externa e interna del pasi contra cualquier amenaza".

Añadio Caramanlis que el Gobierno informará al pueblo griego de las medidas que trata de aplicar en diversos campos de la actividad nacional. Afirmó que el Gobierno está decidido a proteger la estabilidad económica del pais. - Efe.

MILES DE CRISTIANO-SOCIALES ACUDEN A' BRU-SELAS

Bruselas. - Todos los permisos de los agentes de policía y gendarmes en Bruselas han sido suspendidos, con motivo de la llegada de miles de cristiano-sociales que acuden a Bruselas para asistir a la reunión de apertura de la campaña electoral

Serán elegidos los miembros de la Camara de Representantes, Senado y Ayuntamientos provinciales. Dichos organismos fueron disueltos en Abril, al término de los cuatro años de mandato.

Los cristiano sociales han fijado para esta tarde una manifestación en masa por las calles de la capital. Señalan que se congregarán 200.000 miembros. Los cristiano-sociales constitu-

yen el mayor partido del pais. En 1954, obtuvieron el 41,63 por ciento de los votos.-Efe.

lebrado hoy diversos actos organizados por la delegación en España de la Congregación Mariana "Ejército azul", iniciándose con ellos una cruzada, cuyas razones fundamentales son: 1. Responder a la llamada de

2. Dar significado a las bodas de oro del Patronato Mariano de

Extremadura. 3. Recordar la postura de la España católica del siglo XVI del que fue templo nacional el santuario de Guadalupe, para que ello sirva de ejemplo a la época actual del siglo XX.

FIN DE UN CONGRESO EUCARISTICO

Palma de Mallorca.— Con un solemne pontificial oficiado por el prelado en un monumental altar levantado en la avenida de Antonio Maura y una gran procesion eucaristica, que recorrio las calles principales de la ciudad, termino, esta tarde, el I Congreso Eucaristico de Ma-

Se calcula que han asistido de 60 a 70.000 personas procedentes de los pueblos de toda la isla.

"ROMERIA GALLEGA" EN MADRID

Madrid. En el lugar denominado "Pinar de las siete hermanas", de la Casa de Campo, se ha celebrado la tradicional "Romeria gallega", organizada por el Centro Gallego con motivo de la festividad de la aparición de Santiago Apostol, que la iglesia conmemora el día 23 de Mayo de cada año y también como cooperación a los festejos públicos que el Ayuntamiento de Madrid dedica al Patronato San

Contribuyo a la brillantez de la romeria el magnifico dia con una temperatura ideal que se mantuvo durante toda la jornada. La extensa explanada y cl "Pinar de las siete hermanas" se vio concurridisimo de numeroso público con las típicas meriendas.-Cifra.

HOMENAJE A DON SANTIAGO GALINDO

Madrid.— Los funcionarios del Ateneo de Madrid han rendido homenaje de despedida al nuevo gobernador civil de Santa Cruz de Tenerife, don Santiago Gallindo Herrero, que durante siete años ha desempeñado la secretaria de la primera entidad cultural de España.

Al homenaje se han sumado los miembros de las instituciones, y entidades ligadas al Ateneo. El acto consistio en la entrega de las insignias de la Encomienda con placa de la Orden de Alfonso X el Sabio, que le fue concedida precisamente por su destacada actuación en la docta

Con el homena jeado presidieron el director general de Infor macion, don Vicente Rodriguez Casado y el vicepresidente del Ateneo y procurador en Cortes, don Florentino Pérez Embid. Asistieron numerosos periodistas, escritores y artistas.

de determinación como de fuer- La culpa fue de una descarga eléctrica

Buen susto el que dió a un huartano de Lérida el elefante «Dumbo» Lérida. - La descarga cléctri-

ca producida por un cable que atravesaba la cuadra del elefante "Dumbo", de un circo que actuará en esta ciudad, motivo que su "habitante" escapara aterrorizado. Una vez en libertad y después de atravesar el rio Scgre, se dirigio a unos bancales de cultivo de alfalfa. El dueno, creyendo que se trataba de una caballería, trato de espantarle con una piedra. Al comprobar la existencia del proboscideo en su terreno y no creyendo lo que veia, salio corriendo reclamando auxilio. Una vez que "Dumbo" se que-

do satisfecho a costa de una ingente cantidad de alfalfa, hizo caso de su domador y volvio a su morada, con entera tranquili-

Quien tardo en recuperar su tranquilidad fue el asustado huertano.—Cifra.

Stelle steamentains as the first

después de haber visitado la Ex-posición internacional de Bruse- Se libran sangrientas luchas en la zona de Tripoli (Libano)

Con todo, parece que el Gobierno de Beirut es dueño de la situación en el país

Beirut.- Los combates más duros que se han regisrado en el Libano desde que se iniciaron los disturbics, se desarrollan en Tripoli, en la region montañosa de Chus, desde hace 24 horas, indican

noticias recibidas en esta capital. Por otra parte, se señala que el Gobierno parece controlar la situación y que según noticias no confirmadas, las fuerzas acreas ilbanesas han entrado en acción contra los rebeldes al Norte de

En Beirut reina la calma.-Efe. RETIRADA Y VICTORIA

Beirut.- Las fuerzas del ejército libanés han sido obligadas a replegarse después de un combate librado con las tribus drusas que dirige Jamal Jumblatt, en las proximidades de Batlum.

Sin embargo, la policia anuncia que los rebeldes se han rendido incondicionalmente en la parte norte de la ciudad de Tripoli, uno de los baluartes antigubernamentales.—Efe.

The state of the s

Carmen Aguilera, de Murcia. Mueren sesenta y cinco personas al ria Fernández, de Madrid; Josefina Galipienzo, de Madrid; Rosina Garcia, de La Coruña; Maruja estrellarse un avión en Casablanca

men Hernández, de Murcia; Anita Todos perecieron carbonizados, salvándose únicamente Marci, de Soria; Mary Martín, de Todos perecieron carbonizados, salvándose únicamente Cuando se hizo público su nombre, Adela Bustillo subió al estra- cuatro de los pasajeros que se arrojaron del aparato

Catástrofe automovilística en Portugal, con 15 muertos y 26 heridos

Casablanca. — Un cuatrimoter de la compañía aérea "Sabana", que llevaba sesenta y nueve personas a bordo, se estrelló! y se incendió cuando intentaba un aterrizaje de emergencia er el aeropuerto de Cazes, cerca de esta ciudad.

El accidente se produjo aproximadamente a las 6,00 de la madrugada, cuando el "DC" -que habia salido de Bruselas- se dirigia a Leopoldville chocó contra un edificio del aeropuerto, que s encuentra a muy pocos metros de la pista. Dicho edificio albergaba al servicio contra incendios del aeródromo. Momentos antes el piloto había emitido un mensaje radiado pidiendo permiso para aterrizar en el campo de Cazes, al fallarle uno de los mo-

Después de estrellarse contra el edificio, el avión dió una violenta vuelta y se precipitó contra el suelo, incendiándose y quedó convertido en una gigantesca hoguera. Tres horas más tarde, les bomberos continuaban trabajando para extinguir el siniestro.

El edificio contra el que se es-

trelló el aparato quedó completa-

mente destruído.

HAY CUATRO SUPERVI-VIENTES Bruselas.--Un portavoz de la

compañía propietaria del avión que se estrelló en Casablanca anunció que había cuatro supervivientes de la catástrofe, de un total de sesenta y nueve personas que iban a bordo del avión. Los cuatropasujeros fueron llevados al hospital. Dos de ellos sufren heridus leves y los otros dos -uno de cllos llamado Simonet-

ta, de nacionalidad suiza, que vi-

ve en Madrid-, resultaron con

quemaduras graves. Eduardo Pilaert, uno de los cuatro supervivientes, ha deciarado: "Instintivamente me di cuenta de que nos estrellábamos. Me lancé sobre la puerta de socorro y sin pensar en mas, me arrojé al espacio. Otros tres pasajeros hicieron lo mismo. Somos los que nos hemos salvado".

HABIA QUINCE NINOS?

Casablanca, - Los equipos de rescate que trabajaron en los restos del avión "D C" siniestrado, han declarado que a juzgar por él tamaño de los cadáveres quemados encontrados entre los restos del aparato, seis de las víctimas de la catástroje eran niños de poccs meses de edad y nueve,

niños mayores. No se ha podido obtener confirmación oficial de esta noticia. Se dice que la mayor parte de

los pasajeros que iban a bordo del avión eran belgas que residen en el Congo y que regresaban a sus hogares en la colonia,

TRAGICA CATASTROFE

Lisboa. - Quince personas resultaron muertas y veintisiete heridas, como consecuencia de una de las mayores catástrojes automovilisticas registradas en el norte del país.

El accidente sobrevino en las cercanias de Arcos de Valdevez, en una curva cerrada, en el momento en que dos ómnibus de rasajeros se cruzaban entre si. Uno de ellos transportaba cuarenta y dos viajeros y se acercó demasiado a la cuneta. El terreno no aguantó el peso del coche, que cayó a un precipicio de cerca de 36 metros de altura.

Ambulancias y automóviles, procedentes de varios pueblos de las cercanías, fueron enviados inmediatamente al lugar de la catástroje.-Eje.

Según los datos que la Memoria trianual de la Cámara de Comercio e Industria de Burgos, el valor de la riqueza agrícola en 1956 fue superior a los 2.250 millones de pesetas correspondiendo. como es lógico, la mayor parte a la producción cerealista, que se evalúa en 1.009.056.950 pesetas. Apresurémonos a señalar que no hehemos visto datos correspondientes a la cosecha remolachera, y así entendemos que no está incluída en las estadísticas. Por lo demás, estas cifras oscilan poco -relativamente- con relación a las de los dos años anteriores, aunque acusan descenso en tres «capítulos»: los que se refieren a cereales, viñedo y árboles frutales. Influiría, naturalmente, el hecho de que «el año» resultara peor que los otros, pero resulta notable que los menores rendimientos de la vid no se acusen a modo de alternativa sino en signo de una progresión decreciente y acentuada. No vamos a entrar en consideraciones sobre las causas. Por lo demás, el resto de la producción agrícola se refleja en alza. Alguna interesante, cual la de leguminosas, plantas de huerta, patata y madera. En cuanto a rendimientos parciales, sólo unos datos: la producción por hertárea de viñedo apenas resultó superior a las 1.528 y la de patata se calculó en 9.041 pesetas. La del cereal no puede calcularse sin conocer la extensión de los barbechos.

Refiriéndonos concretamente a la riqueza maderera de la provincia burgalesa, la realidad y las previsiones no pueden ser más optimistas. En efecto, como señala la Memoria, superando todo cálculo, en el período 1955-56 se rebasó muy ampliamente la cifra de cincuenta millones de pesetas. Hasta hace sólo muy poco tiempo nadie pudiera pensar que la riqueza de los montes burgaleses diera tanto de sí y según opinión de los muy entendidos en la materia —sigue diciéndose en la Memoria— nuestros montes no han alcanzado aún su mayoría de edad. Cuando el tipo medio de los pies correspondientes a los muchos que ahora se encuentran en fase de formación aconseje su corte y los aprovechamientos madereros, Burgos «se situará en cabeza de las explotaciones forestales de la nación, con gran ventaja sobre las demás provincias españolas». Digna de señalar al respecto es la labor de repoblación que viene realizándose en el ámbito burgalés y que, por que se refiere al año 1956 afectó a un total de 12.500 hectáreas.

Como detalle curioso transcribimos algunas de las estadísticas relativas a la maquinaria agrícola existente en la provincia a finales del año —tantas veces citado— de 1956 y que reflejan el ritmo en que la mecanización avanza. El progreso, efectivamente, va produciéndose, pero de un modo lentísimo. Si en 31 de Diciembre de 1955 aún había 55.300 arados romanos, doce meses después el número se establecía en 55.150. Los tractores pasaron de 438 a 533 —este aumento es importante— y la demás maquinaria acusa

en general, incremento pequeño. Respecto al ganado, los síntomas no son alentadores ni mucho menos. En todas las especies, salvo la ovina y la mular, acusan baja en su censo. Alguna tan notable como la del ganado vacuno del que en 1952 había 99.231 cabezas mientras que en 1955 eran solo 31.545. El censo de aves, por el contrario, crece cons-

tantementes De estos datos, el lector puede sacar consecuencias. Son ciertamente sugestivos y reflejan un aspecto in-

teresante del potencial, circunstancias, posibili- AVIZOE dad y necesidades del agro burgalés.

Organizan los actos la Acción Católica las Congregaciones Marianas

En conformidad con el programa preparado conjuntamente por la Acción Católica y las Congregaciones Marianas, y bajo la suprema dirección de la Junta diocesana, dieron ayer comienzo unas jornadas de Piedad y Formación.

La Iglesia de la Merced acogió en sus magnificas naves góticas a numerosos congregantes y simpatizantes que asistieron fervientes a la admisión de nuevos Congregantes de la Congregación Mariana de Luises y recibieron a continuación a Jesucristo Sacramentado.

Más tarde, a las doce de la mañana, y en los salones de la Congregación el R. P. Bernardo de Arrizabalaga S. J. dirigió unas palabras en forma de charla amena sobre la historia de la guitarra, sus posibilidades, y la influencia que ha ejercido en el mundo y sobre todo en nuestra

A continuación, con maestría y hondo sentimiento interpretó diversas composiciones de renombrados autores.

Presidió la Cesión el Muy Ilustre monseñor Don Mariano Barriocanal, secretario de Cámara del Arzobispado y consiliario de la junta Diocesana, acompañado del presidente de la misma, director de las Congregaciones, pre-

sidente de los Caballeros de Sany Ignacio, prefecto de Luises, y presidente de la Sociedad Filarmónica de Burgos.

Al final de la magnifica actuación del P. Arrizabalaga el numeroso público que llenaba la sala rubricó su admiración con un entusiasta aplauso. PROXIMAS CONFERENCIAS.

DEL R. P. CUE S. J. Dentro del programa de la Semana de Afirmación Apostólica que ha comenzado en Burgos el R. P. Cué S. J. anuncia para mañana y pasado dos conferencias con los siguientes sugerentes tí-

"CARTAS DESDE LA PLAYA" (veraneo y veraneantes); I. Cartas de: Maripí y Moncho, Bartolo y Enriqueta, Doña Angustias se escandaliza, Mensaje de las Pla-

II. Cartas de: Don Raúl, Coadjutor joven de la parroquia. Wladimiro, jefe de una célula Comunista. Luchy y Melita. Wiliam Smith, un norteamericano, y el "bikini". Tony Escarlata y Jose Luis. Mensaje de los relojes. Ultima voz desde el mar.

Nota. Las entradas para estas conferencias (a 10 ptas. por conferencia suelta, y 15 por las dos) se recojen en la Secretaría de la Congregación Mariana de 12 a 2, y de 7 a 10.

Otro grupo de niños recibió ayer

De manos del vicario general del arzobispado

De nuevo fue el "Liceo Castilla", en el día de ayer, escenario de la encantaciora fiesta de la Primera Comunion. Treinta y cuatro niños la recibieron de manos del ilustrísimo y reverendísimo monseñor don Buenaventura Díez y Díez, vicario general del Arzobispado.

A las nueve de la mañana entro éste en la capilla, precedido de un vistoso cortejo de banderas, "ángeles", monaguillos y primeros comulgantes y escoltados por el reverendo Hermano director del Colegio v por los señores capellanes. El sagrado recinto, primorosamente engalanado, se presentaba colmado de pú-

Durante el augusto sacrificio, alternaron discretamente las plegarias colectivas de los pequeñuelos, dirigidos por su compañerito Antonio Viana Bengoechea y los cantos polifonicos, hábilmente interpretados, con acompañamien-

to de organo. Cabe poner de relieve el sentido pedagógico del celebrante, Fiesta anna de las que en su fervoría supo adaptarque en su fervorin supo adaptarse a la mentalidad infantil y hacerse entender de la minúscula Coffadías de la

acercaron también a la Sagrada

La ceremonia de la renovación : de las promesas del Bautismo tuvo todo el encanto acostumbrado y fue seguida de la consagración a la Santísima Virgen, que el niño Constantino Martinez Carrasco formuló en nombre de

Realzaron la magnificencia del acto como "angelitos" los pequeñuelos Jorge Suárez de Puga y Diez e Ignacio Morell Evange-

A todos los niños de Primera Comunión les fue entregado un precioso recordatorio de la memorable fiesta.

He aquí los nombres de los afortunados colegiales:

Victoriano Alegre Santaolalla Guillermo Amayuelas Pérez, Carmen Elvira Ansótegui Urrestarazu, Pedro Angel Ansotegui Urrestarazu, Fernando-Antonio Anton Fernández, Julio-Angel Beneite Diez, José-Ramon Busto Saiz, Teófilo Cerezo Rodríguez, Fernando-José Fernández Sánchez, Jesús-Manuel García Rodríguez, Luis Giménez Bravo, Javier Hortigiiela Serrano, José-Luis Jiménez Castelló, Luis-Miguel Lázaro Martinez, Luis-Felipe Marcos Hi-

José-Manuel Marquina Salas, María-Jesús Marquina Salas, Constantino Martínez Carrasco, Amador Moral Ordonez, Rafael Morell Evangelista, José-Maria

THLLERES ERAFICES Teléfono, 2852

impreses on peneral

BLLERES GRAFICOS Apartado, 46

> Felograpade Enchadernación

THILLERES ERRIFICOS C. Vitoria, 13

Falletes, Revistas, Cataloges

parroco, don Angel Puente, era portador de la Eucaristia, bajo 7. Gráficos Diarlo de Eurgos

Carlos Muro Diez, Juan Ignacio Ordoño Bolinaga, Gaudencio Paul Alcalde, Fernando Peña Alvarez, Jesús-Maria Peña Lázaro, José-Luis Rojo García, Félix Ronda del Campo, Jesús Sanllorente González, Jesús Sendino Rodriguez, Antonio Viana Bengoechea, Mariano-Pedro Viloria Serrano y Luis-Ignacio Villaver-

Munné Campderrich, Juan-Sal-

vador Munnué Campderrich,



Qué son grados Balling en cerveza

El extracto de la cerveza es el tanto por ciento en peso de substancias alimenticias sólidas contenido en cien gramos de solución en el mosto inicial del cual se parte para hacer la cerveza. En la práctica cervecera se le denomina BALLING. Cuando se dice que una cerveza tiene 14º Balling de extracto define que el mosto de que se partió tiene 14°/o de substancias sólidas, o dicho de otra forma, 140 gramos por litro de substancias sólidas. CERVEZA BRILLANTI

El extracto se compone de azúcares, (hidratos de carbono) y proteinas. Es interesante hacer notar que en nuestras cervezas entran Vitaminas B y DESCONFIE

principalmente Vitaminas C.

LA MARCA QUE HA HECHO TRIUNFAR A LA CERVEZA NACIONALI

Pedidos a la Sucursal en Burgos:

Paseo de los Vadillos, 54 y 56 - Telf. 4944

Vida burgalesa

Asistencias en la Casa de Socorro

Durante el día de ayer se prestaron las siguientes asistencias en la Casa de Socorro:

Margarita Herrera Cubillo, cuatro años, Almirante Bonifaz número 6, herida contusa en el dedo anular de la mano izquierda; jugando.

Antonio Ferarios Hernando, 18 aflos, Avenida del Cid Campeador número 26, herida contusa en la cadera derecha; jugando. Domingo Galarreta Saiz, 22 años,

soldado del Regimiento de Caballería Cazadores España número 11, horida contusa en la región occipital; casual.

El "Dia del Seguro"

«Día del Seguro» se celebró ayer en nuestra ciudad, organizado JEFE DE CLINICA DEL SANATO-

A las once de la mañana hubo Tecla, inclusa en la S. I. C. B. M. pronunciando una plática el asesor religioso de Sindicatos y Prelado

Arévalo, secretario general del Gobierno Civil; señor Escobedo, delegado provincial de Sindicatos; jefe provincial del Seguro, señor Bernabê y vocales, señores Sarmiento, Angulo y Anaya y el secretario, señor Arancón.

En la Sala de Fiestas fue servida luego una copa de vino español. Con motivo del «Día del Seguro» se entregaron donativos a varias instituciones.

Anuncios por palabras

IMPORTANTISIMO: Gane cincuenta o más pesetas diarias, trabajando en su casa horas libres, hombres, mujeres, cualquier edad. Para informarles, UROLOGIA. - Consulta de 12 a mande dos pesetas sellos. Apartado 124.- León.

de tres personas con cocinera

precisa doncella. Buen sueldo. Hêroes Alcázar, 4, habitación 7.

HOY Mayo

Ss. Pedro Celestino, p., Pudenciana, vg., Pudente, Ciriaca, vg., Teófilo de Corte, confesor.

oculta a las 19,28.

María Mercedes Martinez Diez, tres años, de Hurones, herida incisocortante en la pierna izquierda, de seis centimetros de longitud; al cortarse con una cuchilla.

Consuelo García de Maria, 16 años, Calzadas número 64, heridas incisivas en la mano derecha y en el dedo medio de la misma mano; le mordió un perro.

Amancio Martínez Crespo, 13 años, Diego Polo número 14, fractura de Colles, del antebrazo izquierdo; casual.

Pedro Revenga Muñoz, 17 años, General Mola número 12, herida inciso-cortante de seis centimetros de longitud en el antebrazo derecho; jugando.

Farmacias de guardia Barriocanal, Cid, 8 y Marcos San Pablo, 17.

Profesionales I. LOPEZ SAIZ

por el Sindicato provincial del Se- RIO PSIQUIATRICO «SAN LUIS» Enfermedades mentales y nerviosas Consulta de 12 a 2 una misa en la capilla de Santa Calle Santander, 19, 3.2. - Telf. 3478

doméstico portificio, monseñor don Felipe Abad. Presidieron, el señor Pérez de Fresidieron, el señor Pérez de OCULISTA LAIN CALVO, 17-TELEFOND 1311

V. OJEDA. CARCEDO APARATO DIGESTIVO Y NUTRICION

Análisis clínicos — Rayos X Metabolimetría Consulta de 10 a 1 y de 3 a 6

Vitoria 20, 1.º - Teléfono 3667

CIRUGIA GENERAL y Vitoria, 10, 2.9 - Tel. 2218 Clínica, San Pedro Cardeña, 7

Teléfono 4509

PARTOS Y GINECOLOGIA MONEDA, 2-2° TELEF. 1423

Sanatorio de Nuestra Señora de la Blanca CURAS DE REPOSO Enfermedades de Medicina General Pisones 33. - T. 2323. - Burgos

IOSE ALONSO MEDICINA INTERNA, CORAZON Y NUTRICION. - RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolón 24. — Teléfono 1912

JOSE CARAZO PARTOS Y

ENFERMEDADES DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja Vitoria 31, 3.º — Teléfono 3591

Aver se clausuró la VI Pascua del Deportista

Se leyó una bendición especial del Papa

Ayer se clausuraron los actos de la VI Pascua del Deportista

Casi todos los familiares y Virgen de la Alegría amigos de los felices niños se Virgen de la Alegría y de la Medalla Milagrosa

. La Cofradía de Nuestra Señora de la Alegria y de la Caridad culmino ayer los actos religiosos de su fiesta anual, que dieron principio el viernes.

A las seis y media de la mañana, recorrió las calles de la feligresia de San Esteban en Rosario de la Aurora. La venerada imagen de la Virgen de la Alegria fue introducida en la iglesia del convento de las Reverendas Madres Calatravas, donde se canto una Salve, con intervención de la Peña Guitarrista Bur-

Una solemne misa se celebró a las once y media, en la iglesia de San Nicolás de Bari, actuando de preste el canonigo don Damián Peña Rámila. En representación del Ayuntamiento asistie ron el teniente de alcalde don Gerardo de Mateo y el concejal don Alvaro Ruiz Pascual.

La Schola Cantorum del Circu lo Católico canto la segunda pontifical de Perossi. Después se traslado procesio-

nalmente la imagen de la Virgen a su camarin, cantandose al final, la Salve popular. Para celebrar su fiesta, la popular Cofradía, tiene prevista la entrega de donativos a diversas instituciones.

FIESTA DE LA MEDALLA MILAGROSA También concluyeron ayer, en

la parroquia de San Lesmes, Abad, las ceremonias de la Cofradía de la Santísima Virgen En la quinta etapa venció el de la Medalla Milagrosa.

A las ocho y media de la mañana, el párroco; don Fermín Sáez de Benito, celebro una misa de comunión y a las once y media, fue expuesta Su Divina Majestad a la adoración de los fieles, sucediéndose turnos de vela por asociadas, durante la

El final de la novena fue a las ocho con sermon por el reverendo Padre Baquero, S. J. quien actuo en la solemne reserva, asistido por los coadjutores, señores Vargas y Ezquerra, dando la Bendición Papal y entonándose la Salve.

Por último, el párroco impuso la Medalla Milagrosa a los fie les que lo solicitaron. COMUNION PASCUAL

En la parroquia de Santa Agueda fue llevado ayer procesionalmente la Comunion Pascual a los enfermos e impedidos de dicha feligresia. Con tal ocasion formaron en el cortejo las asociaciones de se-

nido celebrándose en nuestra ciu-

A las nueve de la mañana ofrecieron los deportistas una misa de Comunión en el altar mayor de la Catedral, celebrando el santo Sacrificio el Abad Mitrado del Monasterio de San Pedro de Cardeña, Rvdmo. Padre Fray María Bartolomé Pérez Luzardo O. C. S. y dirigiendo una plática el consiliario y canónigo don Isidoro Díaz Murugarren que dió lectura al texto de un mensaje cursado por la secretaria de Estado del Vaticano y en el cual S. S. el Papa otorga su apostólica bendición

Dicho telegrama dice: "Augusto Pontifice con fraternal benevolencia hacia deportistas burgaleses celebran 6.ª Pascua Deportista otórgales de corazón implorada bendición apostólica. Del Aq- REDATTO cua, sustituto".

En la presidencia del acto se encontraban el secretario general del Gobernador civil, don Cascivil de la provincia; comandante don Francisco Soteras, ayudante de campo del Capitán general de la región, cuya representación ostentaba; concejal, don Luis García Linares en nombre de la Alcaldía; presidente del C. D. Juventud doctor Rica Cámara, di rectivos del Burgos C. F. y de otros clubs y entidades.

Asistieron muchos deportistas Al final el Abad celebrante di rigió unas palagras e impartid su bendición

portugués de Veiga leixeira

Cáceres. — Se ha corrido la quinta etapa del Rally Hipico Madrid-Lisboa. Trujillo a Cáceres, de 51 kilémetros contra reloj, participando treinta y un caba-

En los primeros kilómetros de salida se destacó el extremeño Moreno Pidal, que sigue su táctica de correr a trechos al pie del caballo y luego montado. La etapa de hoy se realizó sobre terreno llano.

A los 9 kilómetros de la salida se retiró don Jerónimo Ruano. El resultado fue el siguiente:

1.º "Batao", montado por el portugués don Antonio José de Veiga Teixaira, en 2-37-19; 2.º "Isbart", montado por don Manuel Pérez Abascal, 2-40-19; 3.º "Alegre", montado por don José Guerrero García del Busto, mismo tiempo. glares de aquella parroquia. El

A continuación se clasificaron con escasa diferencia de tiempo! hasta treinta participantes.

Más información deportiva

El domingo comenzarán los Los tenistas suecos se apunta que con tanto entusiasmo han ve-El próximo domingo darán co-nienzo los campeonatos de fútbol

mienzo los campeonatos de fútbol patrocinados por SESA y dirigidos por la Delegación Burgalesa en los que se disputarán las copas: Presidente, Consejero Delegado y Consejero Técnico. Estos importantes torneos, que se celebran anualmente, estarán dotados con valiosos premios y se disputarán por un original sistema de copa que servirá para aspirar a uno u otros tro-Suecia se ha apuntado su se fees indicados.

Podrán tomar parte los equipos que lo deseen formados por jugadores aficionados de edad comprendida entre los 17 y 26 años y con residencia habitual en Burgos.

to Pérez de Arévalo, que repre-sentaba a la primera autoridad nacionales de hockey

dos del Campeonato de España de hockey sobre patines y con la presencia del delegado nacional de Educación Física y Deportes, señor Elola, el secretario del mismo organismo y del presidente de la federación española de esta modalidad deportiva, se procedió al reparto de premios de la siguiente forma:

Copa de S. E. el Generalisimo: C. F. Barcelona, campeón. Copa del Ayuntamiento de Madrid: R. D. Español, de Barcelona. Copa de la Federación Espa-

ñola: Voltrega. Medallas deportivas al mérito, de bronce, de la delegación nacional de Educación Física y Deportes, a los jugadores campeo-

nes de europa.

Medallas de oro de la federación española: Zabelio y Puigbó.

Medalla de plata de la federación española: Zabalía y Puigbó. Diploma de honor de la federación española: a la Sniace.

Insignias de oro de la federación española: don Nemesio Fernández Cuesta, director de "Marca"; don Carlos Alcázar, de Radio Nacional de España; don Carlos Fuentes Peralba, de la agencia "Alfil" y de Radio Madrid.—Alfil. fono, 4892.

BEBA

Barcelona.— Ha empezado la disputa de la Copa Davis entre tenistas suecos y españoles. El primer encuentro de individuales con que se ha iniciado el torneo, entre el sueco Ulf Schmidt y el español M. Santana, ha terminado con la victoria del

gunda victoria al vencer J. Da vidson a Andrés Gimeno. El tenista español comenzo muy bien, adjudicándose el primer set por bastante ventaja, pero luego Davidson reacciono apuntándose los dos sets siguientes. Un esfuerzo de Gimeno en eu cuarto, niveló la contienda, iniciándose el quinto en medio de gran expectación, pues era definitivo. El sueco se impuso ne tamente sobre el español por su mejor técnica, venciéndole finalmente.— Alfil.

Madrid.—Después de los parti-os del Campeonato de España LOS juveniles españoles batieros

Madrid. — Con amplio triuni de España sobre Portugal, pol 127 puntos contra 63, ha termi nado en las pistas de la Ciudau Universitaria el primer encuella tro internacional de Atletismo venil entre las selecciones de 100 dos países

El delegado nacional de Edu cación Física y Deportes, seno Elola, ha hecho entrega al capi tan del equipo español, Lope Amor, del trofeo donado por Ayuntamiento de Madrid. En 110, vallas, Cumura Imbos (Portugal), 15", batio el recoru

'sanior" de su pais. En 100, lisos, Javier Adrián (B) paña), 11", iguala la marca venil de Lopez Amor. En pértiga, Armengol (Espa

ña), logro con 77, el record juve nil de España.

A persona con aspiraciones en el ramo, por poco dinero, velle do 18 telares rayón con urdidor, canilleras y encarretadoras, todo listo para trabajar. Tele

VELOSOLEX ORBEA

LA "BICICLETA MOTORIZADA" CON LAS CUALIDADES DE LA BICICLETA

SIN CADENA AL MOTOR NI COMPLICACION MECANICA

SOL. - Sale a las 4,55. Se LUNA.—Sale a las 5.31. Se

Cuarto menguante el 26

oculta a las 20,9.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Madrid, 11. — Teléfono, 2255

Escenditios

británico. Con tal antecedente

"Calabuch" era esperado con

gran interés por criticos y públi-

co en general. El tema y la exce-

lente interpretación, unido todo

ello a la sobria dirección de Ber-

langa ha logrado captar el inte-

rés de todo espectador. La agra-

dable evasion que proporciona

al "hombre en tensión" de nues-

tra época hará que "Calabuch"

sea recordada cariñosamente por

DOCUMENTAL EN COLOR

SOBRE MAQUINARIA

colores, con comentario, "Mecha-

nical Handling on Show" (Eshi-

bición de Manipulación Mecáni-

ca), es de excepcional interés en

el terreno de las cintas industria-

les y constituye una detallada

muestra de los modernos méto-

dos de manipulación y de las má-

quinas mostradas al público en la

exposición que se celebra en es-

ta capital en el mes de Mayo. La

película recoge ejemplos de las

diversas clases de aparatos de

manipulación mecánica que se

EPISODIO DE LA

GUERRA DEL DESIERTO.

nica "Bitter Victory" se ha lo-

grado llevar a la pantalla con

gran brillantez un emocionante

episodio de la guerra del desier-

to en 1940, cuando el VIII Ejér-

cito británico lucha en Libia. Se

trata de llevar a cabo un golpe

de mano contra el cuartel gene-

ral alemán en Benghasi. Los dos

oficiales que dirigen los coman-

dos se profesan mutua aversión.

Su reciproca hostilidad se debe

en gran parte a que están ena-

morados de la misma mujer, pe-

ro también a que uno de ellos, el

capitán Leith, descubre que el

Mayor Brand es un cobarde. La

hostilidad reprimida entre los dos

hombres continúa durante toda

aumenta los peligros que tiene

que vencer. Resulta un film emo-

cionante, pues su director, Rey,

no se recata de subrayar los ho-

rrores de la guerra. El diálogo es

excelente y la fotografía insupe-

"BARNACLE BILL", FINA CO-

MEDIA DE ASUNTO MARI-

NERO

Londres.—En su última pelí-

nico Alec Guinnes representa el

papel de un oficial de marina

muy aficionado al mar, pero que

no consigue vencer el mareo. A.

retirarse de la marina compra un

malecon viejo en un lugar ve-

raniego y lo organiza como si fue-

ra un acorazado. Sus ideas de

modernización provocan un con-

flicto con el alcalde y Ayunta-

miento de la localidad, quienes

pretenden destruir el malecón pa-

ra construir un paseo maritimo.

La pelicula, titulada "Bernacle

Bill", es una fina comedia en la

que se han logrado situaciones

hilarantes. Alec Guinnes, imper-

turbable y correcto, como corres-

ponde a un oficial de la Marina,

no pierde la serenidad en los mo-

mentos más cómicos, en sus ten-

tativas de bailar el "rock and

roll" y al vencer simultaneamente

a sus enemigos y al mareo. Irene

Browne tiene una actuación

muy divertida en el papel de una

enérgica señora que le ayuda en

ce Denham interpreta el papel

JEAN CARSON EN

Londres .- Jean Carson, la mu-

chacha de pelo color fuego, que

favoritas de la televisión ameri-

llego a ser una de las estrellas

Rank. Los exteriores se filman en

"ROCKETS GALORE"

de colérico alcalde.

de las Hébridas.

cula, el galardonado actor britá-

Londres.—En la pelicula britá-

Londres. — El documental en

los londinenses.

Ecos del cine inglés

«Calabuch» ha un buen éxito en Londres

In magnifico documental industrial

El triunfador Alec Guiness interpreta una divertida comedia de ambiente marinero

Londres.—Acaba de estrenarse película que dirigió en colabora-en Londres la película española ción con Barden — "Bienvenido "Calabuch" y con este motivo la Mr. Marshall"— que tuvo una B. B. C. retransmitió el siguien- triunfal acogida entre el público te comentario: "Por tratarse de una pelicula bien conocida no daremos detalles argumentales. Solo señalaremos algunas notas caracteristicas de comprensión, de buena voluntad entre los pueblos. Hay como una losa de temor pesando sobre las conciencias. El público busca una rendija para respirar aires que no traigan ecos de problemas internacionales. "Calabuch" traer una puerta de fácil evasión para el público. Viene a ofrecer una posibilidad de olvidar lo trágico de estos momentos. Viene a confirmar en sus sentimientos a los que rechazando la dura realidad, tratan de predicar una vuelta a la sencillez. El público encuentra en este film un motivo de tranquilidad, y lo agradece. A su director, Berlanga, se le conoce y aprecia ampliamente en Londres por la

Espectáculos Cine Cordón

ESTRENO Cinemascope tecnicolor

con las morenas

Rotundo éxito de Jane Rusell y Jeane Crain Alegre y burbujeante película que le hará olvidar sus preocupaciones

Sesiones: 5'15, 7'45 y 11 noche (Autorizada mayores de 16 años) Popular Cinema

GRAN DOBLE de 4 a 11 noche LOS CABALLEROS SE CASAN CON LAS MORENAS La ilusión rota

(Autorizado mayores de 16 años)

3,30, Concierto y atracciones. 7,30. Animado baile. 11,30. Baile - espectáculo.

LOLITA MONTERO (Cantante melodica) MANOLITA SANCHIS (Bailarina) y la ORQUESTA REX

Gran Teatro

Hoy continua de 5 a 10 (segundo pase 7,45) y 11 noche. Gigantesco programa doble. "AMANECER SANGRIENTO" por Mickey Rooney y Wendell Carey y "EL SENOR DE BA-LANTRY", (Autorizadas para mayores de 16 años)

Coliseo

Hoy continua, de 5 a 10 (segundo pase a las 7,45) y 11 noche. Extraordinario programa doble "FULANO Y MENGA-NO", estreno, por José Isbert, y "TEMPESTAD SOBRE EL NILO", en tecnicolor y cinemascope. (Autorizadas para todos los públicos).

Rex

Hoy continua, de 5 a 10 (segundo pase a las 7,45). "EL SENOR DE BALANTRY" y "LA OTRA VIDA DEL CAPI-TAN CONTRERAS". (Autorizadas para mayores de 16 años

Calatravas

Hoy continua, de 5 a 10 (segundo pase a las 7,45) "COM-PANEROS DE FATIGAS" y 'ROB ROY". (Autorizadas para todos los públicos)

Carmen Morell y Pepe Blanco reaparecen hoy en el Avenida

"Siete novias para mi solo"

Reaparecen hoy en el Avenida en sesiones de tarde y noche los famosos y aplaudidos artistas, nuestros conocidos Carmen lviorell y Pepe Blanco, que tantas simpatias cuentan en Burgos.

Trae a Burgos la popular pauno de los mejores espectáculos de variedades que actualmente recorre su arte por e Norte de España. Con el nombre de "Siete novias para mi so lo", Carmen Morell y Pepe Blanco encabezan una compania de notables figuras, que suman has ta un total de 60 artistas en es-

De las más descollantes mencionamos a la vedette Lolita Rivero y al primer actor cómico, Tony Gamar.

Igualmente resalta en el conjunto el extraordinario ballet aleman Schuelte con su primera bailarina Margot Kliche.

Como garantía de la categoría del espectáculo, hay que ano tar la coreografía de Monra la dirección escénica de Manolo Hernandez.

Auguramos un éxito completo a la compañía de Carmen Moreli y Pepe Blanco en su reaparicion en Burgos.— R.

fabrican en la Gran Bretaña. El comentario proporciona una Novadades de la semana magnifica información de las ca- Novadades de la semana racterísticas generales de operación de los equipos, así como de en los cines burgaleses las clases de mercancías que pue- en los cines burgaleses de manipular cada uno de ellos.

Las principales salas presentaron dos estrenos durante la semana. El Coliseo Castilla, "La hija de Mata Hari" y "Fulano y mengano"; Avenida, "Compañeros de fatigas" y "Yuma" Cordón, "Aventuras de Robinson Crusoe" y "Los caballeros se casan con las morenas", y Gran Teatro, "Noche de pesadilla" "Amanecer sangriento".

"La hija de Mata Hari", producción italo-francesa, aborda un episodio en torno a una supuesta hija de la famosa espía durante la primera guerra mundial; teniendo por escenario la isla de Java en 1940. Directores del film: Carmine Gallone-y Renzo Merusi. Encabezan el reparto Lumidlla Tcherina y Erno

"Compañeros de fatigas", es la operación y el largo trayecto película italiana, del género de de regreso à través del desierto la comedia humorística y senti mental, sin nada de especial consideración, por otra parte. Esta dirigida por Carlos Borghesio, y sus actores principales son Alddo Fabrizzi, Peppino de Filippo, Giulia Rubini y Carlo Ninchi

> "Aventuras de Robinson Crusoe" aunque producida en Inglaterra, ha sido rodada en Méji co y dirigida por nuestro compatriota Luis Bañuel.

Una vez más, la famosa rovela ha inspirado este nuevo relato cinematográfico que puede calificarse de vulgar. Interpretan la cinta Dan O' Herlihy, James Fernández, Felipe de Alba y Chel Lopez.

"Los caballeros se casan con las morenas", viene a ser a manera de una continuación de "Los caballeros las prefieren rubias" y no posee, ciertamente, motivos para hacer elogios de ella. Richard Sale es el director y encabezan el reparto Jane Rusell y Jeanne Crain.

"Noche de pesadilla", cinta norteamericana, corresponde al género policíaco y lo más descollante de ella es el merito de su planteamiento y la destreza de su director Maxwell Shane. El veterand y gran actor Edward G. Robinson asume el papel más importante con Kewin Mac Karsu defensa del malecón, y Mauri-

"Amanecer sangriento" americana, como la anterior, desarrolla su argumento en Italia, durante el desembarco de las tropas aliadas en la segunda guerra mundial y la acción se centra en la historia de tres amigos con sus peculiares psicologías. cana, interpreta junto a James

Bajo la dirección de Lewis R. Ropertson la película de Sir Foster, realizan una magnifica Compto Mackenzie "Rockets Ga- interpretación Wendell Corey, lore" que realiza la Organización Don Taylor y Mickey Rooney.

la pequeña isla Barra, del grupo Otro premio Bardem Cannes

Su película "La venganza" es galardonada por la Federación Internacional de Prensa Cinematográfica

Cannes.— La pelicula española "La venganza", realizacion del di rector Bardem ha obtenido el premio de la Federación Internacional de Prensa Cinematográ!i ca, en el Festival de Cannes.

La comision de técnica cinematografica francesa ha premiado a la pelicula sueca "En Djungelsaga", dirigida por Arne-Sucksdorff, por la caida de su sonido. Asímismo, ha concedido otro premio a la película rusa "La grua volante", por "la precision de los movimientos de la cámara". Por ultimo, la comisión ha premiado a la pelicula francesa "Mi tio", por la "investiga-cion realizada en el estilo de sonido".—Efe.

pantallas...Los toros desde la

Clamoroso triunto de "Solanito" en

Con su espectáculo Persiste la gravedad en el estado del diestro Antonio Bienvenida

Madrid.—Cuarta de feria. Lleno. Un novillo de Carlos Núñez para el rejoneador don Angel Peralta, que fue ovacionado por su maestria en el toreo a la jineta, y clayando banderillas y rejones. Tras un rejon de muerte echo pie a tierra y acabo de pinchazo y estocada. Ovación y vuelta al

Seis toros de "Barcial" (Jesus Sánchez Cobaleda), mansotes, excepto el último, que fue bravo y noble. El cuarto, burriciego, fue devuelto a los corrales y sustituído por otro del marqués de la Rivera, soso y bronco.

Manolo Vázquez estuvo breve en los dos Mató al primero de estocada y descabello y al otro de cinco pinchazos y descabello. En ambos muchos pitos.

Joaquín Bernadó veroniqueó bien a su primero y le hizo una faena valerosa para estocada enfaena valerosa, para estocada entera. Ovación y salida al tercio. En el quinto estuvo valiente y ma-En el quinto estuvo valiente y ma-tros pinchazos, estocada y COTTO descabello. Silencio.

"Solanito", que sustituída "Curro" Girón, tuvo una tarde triunfal y oyo costantes ovaciones, tanto al torear de capa sus dos toros como al clavar tre soberbios pares de banderillas en cada uno. A su primero lo toreó bien, en redondo y al natu ral y lo mató de pinchazo, estocada y deseabello. Ovación vuelta al ruedo. Al último, el me jor de la corrida, le hizo una extraordinaria faena de muleta en la que hubo naturales ligados con el de pecho, redondos magnificos de temple y mando; molinetes y faroles, que el público coreó con olés. Pinchó dos veces en hueso, entrando por derecho y acabó de estocada hasta la bola. Ovación grande, dos orejas, vueltas, al ruedo a hombros de los entusiastas y salida así por l "puerta grande", en medio del entusiasmo general.

Durante la lidia del cuarto toro se lanzó al ruedo un espontáneo que dió buenos muletazos. Manolo Vázquez ofreció pagarlo la multa que las autoridades impongan por la "aventura". ANTONIO ORDONEZ Y "CHA MACO" TRIUNFAN EN PAL-

MA DE MALLORCA Palma de Mallorca.—Seis toros de Sánchez Cobaleda, bien presentados pero flojos de remos. Antonio Ordonez, breve en su primero,. Pinchazo y estocada. Ovación y saludo desde los medios. En el otro terminó de una estocada. Ovación, dos orejas vuelta al ruedo.

"Chamaco", mató a su primero de una estocada y descabello al segundo intento. Pitos. En su segundo acabo de una buena estocada. Una oreja y vuelta al

"Chicuelo", hijo, terminó de tres pinchazos y una estocada en su primero. Oyó aplausos. En que cierra plaza, de una estoca da. Ovación y vueita al ruedo. BUENA CORRIDA

EN BAEZA Baeza (Jaén).—Corrida de feria. Toros de doña Enriqueta de la Cova.

Rafael Peralta, después de clavar dos rejones de muerte, pie tierra, hizo una faena de alino. Dos orejas, rabo, ovación

Carlos Corpas, en su primero, faena completa. Ovación, dos orejas y vuelta. En el otro faena valiente, para un pinchazo y media. Ovación y vuelta al ruedo. Juan Bienvenida, faena artistica y completa. Una oreja, vuelta y saludos. En el segundo hizo la faena de la tarde. Fue ovacionado. Dos orejas, rabo y dos

vueltas al ruedo. Rafael Girón, magnifica faena en el tercero, para -una entera. Una oreja, ovación y vuelta. En el que cerró plaza fue aplaudido. Rafael Peralta y Juan Bienvenida salieron a hombros.

NOVILLADAS Hubo gran número de festejos novilleriles de primero y segundo orden en varias plazas, destacando los triunfos de los siguien-

tes diestros: Juan Espejo (una oreja), en la plaza de "Vista Alegre", de Madrid; Vázquez II (una oreja), en la "Monumental", de Barcelona; no Antonio Lucas (una oreja) y

oreja), en Valladolid. En Barcelona sue herido el banderillero Rafael Perea "Bo- Martin Sanchez "El Pinto" cortó ni", quien sufrió una herida conde tres centimetros de extensión. dos orejas y salió en hombros tusa en la region ciliar izquierda, También fue herido en Valladolid el novillero Antonio Gonzalez. resultando con un puntazo en la nuca y fuerte conmoción cerebral, de pronóstico reser-

Al final de la novillada celebrada en Cartagena fue obligado a dar la vuelta al ruedo el ganadero don Julio Vázquez, por la brava pelea de sus astados. En el feste jo novilleril celebrado en Zamora actuó como rejoneador en moto el aficionado Antonio Abrain, que fue aplaudido.

"CURRO ROMERO" LESIONADO, EN LISBOA Lisboa. — Buena entrada en la plaza de la capital. Toros de Coimbra. El rejoneador Alberto Ruiz Lopes dió la vuelta al ruedo en el segundo.

David Telles dio la vuelta al ruedo en el primero y dos vueltas en el segundo. Abelardo Vergara fue aplaudido en sus dos toros y en el último, que toreó en sustitución de "Curro" Romero.

"Curro" Romero fue ovaciona-l

do en su primero y dió dos vueltas al ruedo. Al último no pudolidiarlo por haber sufrido una cogida de la que resulto eon la posible fractura de la muñeca derecha. Ingreso en el hospital, para hacerle una radiografia.-Efe PERSISTE LA GRAVEDAD

DE ANTONIO BIENVENIDA Madrid.—El matador de toros Antonio Bienvenida ha pasado la noche relativamente tranquilo, pero con las molestias propias del traumatismo sufrido", dice el parte facultativo facilitado esta tarde por el doctor Jiménez Guineal Agrego: "En la mañana de hoy ha comenzado a tomar pequeñas cantidades de alimentos líquidos. La temperatura es de

nes por minuto. El estado general es de decaimiento. Persiste

su estado.—Cifra.

"novillada de los

La temperatura veraniega que ayer disfrutamos; el atractivo del cartel -en el que figuraban la curiosa novedad del ex-futbolista internacional portugués Arturo Cordoso, metido a torero y el diestro de casa Pedro Calvo, que cuenta con muchas simpatías entre los aficionados- y el «cebo apetitoso» de los veinte jamones sorteados entre el público, favorecieron la entrada taquillera registrada en nuestro coso taurino, que se vio mu concurrido de espectadores, para satisfacción de quienes corrían con la organización del festejo.

Este, en su aspecto artístico, no tarde, que salió huído y corretón. tuvo notas descollantes. Pero la Comenzó lanceándolo con moviliverdad es que tampoco aburrió al público y las palmas batieron en ocasiones, llegando incluso a concederse un apéndice auricular al diestro extranjero. Los novillos de D. Ignacio Enci-

nas, de no bonita lámina, babanudos y bastotes, fueron en general manejables para la lidia, pues incluso el último -un becerrote escurrido de carnes, más propio para ser lidiado en charlotadas- terminó embistiendo, pese a hacer salida de manso.

Con tal material derrocharon voluntad y valor la pareja de toreros que integraban el cartel. El portugués Arturo Cardoso, que iba por delante, se ganó aplausos en los dos, al torear con el capote. Colocó a su segundo tres pares de garapullos, con más voluntad que acierto y le volvieron a ovacionar. La primera faena la brindó al público y fue de escaso mérito artístico. Mató de media contraria junto a las tablas, que provocó derrame y el burel se acostó para ser rematado por «Tachiras». En el tercero el brindis fue dedicado al alcalde de la ciudad, D. Mariano Jaquotot, que presenciaba el espectáculo desde un burladero, en el callejón. Cardoso toreó sobre la derecha, para hacerse con el astado y después de unos redondos y uno de pecho sonó la ovación y entró en funciones la música. Ligó tres naturales en los que escaseó el temple y logró luego unos derechazos y un pase por alto. Con la espada entró Banca - Bolsa - Cambio decidido y dejó una estocada caída, de la que tardó en doblar el burel. Le aplaudieron fuerte, algunos espectadores pidieron la oreja y la presidencia, muy generosa, le otorgó este premio, con el que recorrió por dos veces el anillo, recogiendo y devolviendo prendas. No desagradó en líneas generales la actuación del portugués, que se tiene bien aprendida la papeleta y usa de todos los resortes para captarse

su toreo carezca de la necesaria calidad artística, exigible en diestro que ha actuado ya en plazas de primera categoría y en espectáculos picados. De Pedro Calvo -y dejemos de llamarle Pedrito, de ahora en adelante- podemos decir que está donde ha estado siempre. Pinturero con el capote, sus lances tuvieron excesiva movilidad en ambos astados, pero el público, que estaba con él,

las simpatías del público, aunque

le aplaudió largamente. Colocó en su primero dos pares al cuarteo, con vistosa y perfecta ejecución.

Tomás García Jiménez (una ore-ja), en Cartagena; el venezola-Rafael de Paula (dos orejas), ra-bo y una pata), en Jerez de la Frontera; Antonio de Jesús (una

Logroño.-Novillos de José Luis Fraile, muy bien presentados, difíciles y peligrosos. Lleno. Luis Calderón, de Colombia, ovación y vuelta en su-primero.

En su segundo resultó cogido y remató el bicho "El Pinto". Martin Sánchez "Pinto", aplaudido en su primero, muy dificil. Estuvo valiente en el otro, un bicho muy peligroso. Gran ova-

cion, dos orejas, vuelta y salu-Despachó al último sustituyendo a "El Brujo" y muleteo entre ovaciones y música. No tuvo suerte con la espada. Gran

ovación. Salió en hombros. Curro Montero "El Brujo", es cogido al muletear a su primero. Remato al bicho Calderon. En la enfermeria fue curado

"El Brujo", de conmoción cerebral y Calderon, de una cornada en el tercio medio del muslo derecho, de cinco centimetros de profundidad y quince de extensión, con sección del músculo sartorio, de pronostico menos grave.

37,50 y el pulso de 84 pulsacio-

Noticias obtenidas en el Sanatorio de Toreros después de las diez de la noche, dan cuenta de que el diestro se encuentra en el mismo estado de gravedad que ayer. Respira con cierta dificultad como consecuencia de la "fractura de costillas. Está muy decaido y con algunas decimas de fiebre. El doctor Jiménez Guinea, que asiste al diestro herido, manifesto que hasta manana, en que le levantara la cura, no facilitará ningún parte sobre

zó con doblones buenos, para se-

guir con pases de pecho y otros

música. La faena no tuvo ligazón y

como al novillo se le acababa el

gas abrevió y después de unos pa-

ses de pitón a pitón para ahormar

entró a matar. Cobró un pinchazo

en su sitio, media bien puesta y

descabello al tercer golpe. Los

aplausos se entremezclaron con al-

Tardó en fijar al último de la

dad y banderilleó el espada con

prontitud y tras brindar la faena

al alcalde de la ciudad, comenzó

toreando por alto, colocado de hino-

jos en la arena. Ya en pie empleó

la derecha, ganándose aplausos, por

por lo que la música volvió a en-

trar en funciones. Logró luego tres

naturales, de los que el tercero fue

de calidad y a renglón seguido otra

serie de cuatro, con excesivo em-

barullamiento. Tras unos pases por

arriba deslabazados, en una inne-

cesaria prolongación de la faena,

alardeó de valor, arrodillándose an-

te la cara del becerro. Al matar se

le dio peor la cosa y tras cuatro

pinchazos feos y media estocada

pescuecera, tuvo que usar el verdu-

guillo y tiró al astado al primer

golpe. Se le aplaudió fuerte y el

diestro dio una vuelta por su cuen-

ta. Pedro no añadió ayer méritos

a su carrera novilleril, máxime

cuando aspira a empresas de mayor

La presidencia estuvo a cargo del

inspector de Policía Sr. Martínez

Cortázar, asesorado por D. Vicente

Al final fueron sorteados entre

Caja de Ahorros

Espolón, 21

BURGOS

EL DE TANDA

el público veinte jamones.

envergadura.

de la Brena.

por alto, de espaldas. Ovación y

ramos que ustedes podrán y querran censurarse a si mismos". Brindó la faena al público y comen-

cia ha suscrito.

Las Palmas.— En viaje inaugural llego el nuevo buque espanol "Lago Epol", que con su gemelo "Lago Isoba", que entro en servicio el pasado mes, mantendra la nueva linea fruetra Canarias -Norte de España.

Gobierno

teniente, llegó también en auto-

móvil. A los quince minutos salió

del palacete, después de entregar

su residencia desde que visitó Pa-

na a París, donde tiene la inten-

ción de celebrar una conferencia

de Prensa a las tres de la tarde.

PIDE A LOS PERIODISTAS QUE

"SE CENSUREN A SI MISMOS"

Paris. - El ministro francés de

Información, ha recibido a los

representantes de la Prensa fran-

cesa y extranjera, a los que ha

advertido que "tengan cuidado

con lo que publican". Gacier hi-

zo constar que era necesario te-

ner buen cuidado de no publicar

noticias que pudiesen perturbar

Dijo que la misma Prensa será

el juez de lo que publique y aña-

dió que la publicación de noti-

cias injuriosas podrían conducir

a la aplicación de "ciertas san-

ciones" o a la aplicación de la

censura. Manifestó que Francia,

como "todos los demás países",

tiene una ley de censura y tiene

el derecho de censurar en los ca-

sos reconocidos en la Convención

de las Naciones Unidas sobre li-

bertad de información que Fran-

jo- una censura "a priori". Espe-

"No queremos implantar -di-

el orden público.

De Gaulle no ha abandonado

El general se trasladará maña-

un mensaje para el general.

ris el miércoles pasado.

de Pflimlin...

(Viene de primera pág.)

tiempo gunos pitos al retirarse Pedro en-tre barreras.

Madrid. Informa el observatorio meteorológico que el tiempo fue bueno en toda España, habiéndose observado alguna nubosidad de altura. Se ha producido alguna niebla en el Cantábrico.

Predice el servicio continuación del buen tiempo en toda la Península y provincias insulares. El aviso especial para barcos pesqueros y navegación de cabotaje señala marejadilla en las cos-

tas atlánticas, calma o rizada en el Mediterráneo, marejadilla en Canarias.. Temperaturas extremas: máxima de 33 grados en Badajoz, mínima de cinco, en Burgos y Cuenca. En Madrid la máxima ha si-

ras, y la mínima de 13, a las seis Las presiones de Madrid han sido de 711,5 milímetros a las siete horas, y de 708,9 a las 18 horas de hoy.

do de 27 grados, a las catorce ho-

LA QUINIELA GANADORA

Tarrasa - La Felguera Coruña - Oviedo	
Caudal - Ferrol	•••
Gerona - Leonesa	
Alavés - Sabadell	
Eldense - Extremadura	•
Alcoyano - Huelva	• • •
Cádiz - Ceuta	
Cordoba - Hércules	
Murcia - Plus Ultra	
Alicante - Jerez	
Málaga - San Fernando	

Betis - Levante 1

Badajoz - Tenerife

Cuadro de especialidades de la Asociación de la Prensa

APARATO DIGESTIVO Don Valentín Ojeda, Vitoria, 20. Teléfono, 3667. CIRUGIA

Don Carlos Arangüena, (de la Clinica de Barrantes), Vitoria, 31. Teléfono, 5369. ENFERMEDADES NERVIOSAS

Don Ignacio López Sáiz, Santander 19, 3.º Teléfono, 3478. **ODONTOLOGIA** Don Jesús Arnáiz, Plaza de Alonso Martinez número 1. Te-

léfono, 2216. OFTALMOLOGIA Don Gregorio Bañuelos, Plaza de José Antonio núm. 67.

Teléfono, 1066. OTORRINOLARINGOLOGIA Don Manuel López Gómez, (de la Clínica de Barrantes),

Espolón núm. 40. Teléfono, 3577. PUERICULTURA

Don José Diez Rumayor, Espolón num. 14. Teléfono, 1319. CORAZON Y NUTRICION Don José Alonso, Espolón núm. 24. Teléfono, 1912.

RADIOLOGIA Don César Vallejo, San Pablo num. 9. Teléfono, 4137.

TOCOLOGIA Y GINECOLOGIA Don José Carazo, (de la Clinica de Barrantes), Vitoria nu-

ro 36, 3.º Teléfono, 3591. ANALISIS CLINICOS Y TRANSFUSIONES Don Rodrigo de Sabastián, Vitoria núm. 19. Teléfono, 3789.

VIAS URINARIAS Y PIEL Don Juan José Peralta, Madrid núm. 7. Teléfono, 4665.

PRACTICANTE Don Elias Hernando Tamayo, Vitoria, 3, 1.º Teléfono, 2752.

SERVICIOS QUIRURGICOS Clínica "Barrantes". Teléfono, 1847.

AMBULANCIA Teléfonos, 1847 y 5369.

MATRONAS Doña María García Hoces y doña Margarita San José. Teléfono, 3977.

TEATRO AVENIDA

TARDE, a las 7,45 HOY NOCHE, a las 11,15.

¡Un auténtico acontecimiento artístico!

CARMEN MORELL

NOVIAS PARA MI SOLO

RUBENS GARCIA LOLITA RIVERO Encarna Mañez Tony Gamar La atracción internacional BALLET ALEMAN "SCHULTE" Primera bailarina, Margot Kliche 10 MODELÓS - 8 BOYS

(Autorizado mayores 18 años). AVISO.—Quedan suprimidos los pases de favor durante la ac-

tuación de esta Compania. de Educación, Cultura y Deporte

PEPE BLANCO

LA PAREJA DE LA SIMPATIA ARROLLADORA SU GRAN COMPANIA EN EL SUPERESPECTACULO

14 BAILARINAS - 60 ARTISTAS EN ESCENA Dirección escénica, MANOLO HERNANDEZ

Teléfonos 3382 y 3612

La mejor bebida

La mejor cerveza

COPA SU EXCELENCIA EL GENERALISIMO Octavos de final At. de Madrid, O. Real Ma-

drid, 1, Zaragoza, 3, Barcelona, 4. Gljon, 0, Valencia, 0. Jas Palmas, 5, Sevilla, 0. Jaen, 1, Granada, 0. Csasuna, 0, Real Sociedad, 0. At, de Bilbao, 3, Celta, 0. Español, 1, Valladolid, 1.



SEGUNDA DIVISION (Primer grupo) Tarrasa, 10, La Felgeura, 1. Indauchu, 6, Avilés, 0. Coruña, 2, Oviedo, 0. Sestao, 1, Basconia, 0. Rayo, 1, Eibar, 1. Condal, 2, Santander, 1. Caudal, 4, Ferrol, 0. Gerona, 3, Leonesa, 1. Alavés, 0, Sabadell, 3.

SEGUNDA DIVISION

(Segundo grupo) Eldense, 2, Extremadura, 1. Alcoyano, 3, R. Huelva, 2 Cádiz, 2, Atlético Ceuta, 1. Cordoba, 2, Hércules, 2. Murcia, 6, Plus Ultra, 1. Alicante, 2, Jerez, 2. Malaga, 4, San Fernando, 0. Betis, 1, Levante, 0.

Badajoz, 1, Tenerife, 0.

Sacos usados y nuevos compra venta de botellas S. Pedro y S. Felices, 37, Ddo. Teléfono 3076

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	72.
Betis	32	17	5	10	61	40	39
Tenerife	32	14	7	11	56	36	35
Levante	32	14	7	11.	60	46	35
Murcia	32	14	7	11	51	40	35
Badajoz	32	14	6	12	55	46	34
S. Fernando	32	14	6	12	47	41	34
Plus Ultra	32	12	10	10	53	50	34
Hércules	32	14	6	12	55	52	54
Eldense	32	14	6	12	52	61	34
Cordoba	32	13	7	12	54	57	33
Extremadur	32	14	5	13	48	57	33
Cadiz	32	13	7	12	43	56	33
Jerez	32	12	8	12	48	40	32

nueva OSSA 125 B modelo 1957

Vitoria, 14

BURGOS

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	p.
Oviedo	32	19	8	-5	69	22.	÷13
Sabadell	32	21	4	7	55	27	40
Santander	32	17	4	11	56	44	38
Indauchu	32	14	7	11	58	40	35
Rayo	-32	5 (A) (B) (B) (B) (B) (B) (B) (B) (B) (B) (B	9	11	44	41	33
Alavés	32	13	7	12	46	41	33
Condal	32	14	5	13	49	39	33
Sestao	32	12	8	12	40	45.	32
Basconia	32		8	12	39	51	32
Coruña	32	13	3	16	48	52	29
Tarrasa	32	12	6	14	55	55	30
Ceruña	32	13	3	17.	48	52	.19
Avilés	32		7	14	50	79	29
Ferrol	32	11	6	15	40	57	28
Caudal	32	10	7	15	30	38	27
Eibar	32	8	9	15	38	50	25
Lecnesa		10	6	16	37	45	25
Felguera	32	8	9	17	38	64	-33

Huelva At. Ceuta Alicante Alcoyano

32 12 6 14 45 51 30 32 12 6 14 38 46 30 32 11 6 15 52 52 28 32 9 5 18 41 60 23 32 8 4 20 51 76 20

VISITE

SECCION RESTOS

(Junto Estación de Autobuses) Articulos a precios rebajados

Use gabardinas "VOLADOR" sientan mucho mejor

Almacenes Monasterio

TRANSPORTES



Salas, 3 - Teléfono 3553 - BURGOS

Resultatos y clasificaciones | El Real Madrid se clasifica para los cuartos de final

En Gijón, Pamplona y en el campo de Sarriá se registraron empates

Atlético de Madrid, 0; Real Ma- cabeza, consigue el primer tanto

Stéfano, Rial, Gento. Atlético de Madrid: Pazos; Ver-

de, Herrera, Callejo; Peter, Chuzo; Miguel, Rafa, Escudero, Agustin, Collar.

Primer tiempo de mayor mando territorial rojiblanco, pero con más técnica y mejor fútbol en el Madrid.

Con empate a cero se llegó al

lescanso.
En la segunda parte continuó juego con las mismas caractesticas, aunque ahora el domiel juego con las mismas caracteristicas, aunque ahora el domisensación de mejor forma física y con su juego sincronizado se impuso en muchas fases a los des-lavazados atléticos.

Dara Vencer al D. San Juan por 3-0 en Zatorre lavazados atléticos

A los 22 minutos Joseito, siempre en la brecha, con entusiasmo inigualable, recibió la pelota de Gento después de una brillante arrancada del extremo y Joseito en posición de interior, soltó un del zambombazo de izquierda que llegó al fondo de la red. EMPATE EN PAMPLONA

Osasuna, 0; Real Sociedad, 0. Osasuna: Eizaguirre; Egaña, González, Ciaurriz; Marañón, Glaría II, Recalde, Glaria I, Sabino, Esquizabel, Cerdán.

Real Sociedad: Araquistain: Irulegui, Ansola, Elizondo; Echarri, Peporro; Gordejuela, Paz, Laguardia, Segurola, Sarasqueta.

En los primeros cinco minutos, el juego es alterno, con intervenciones de Araquistain y de Eizaguirre, aunque sin gran compromiso.

La Real se multiplica en todos los terrenos, haciéndo una defensa cerradisima. A los 26 minutos Sabino en buena posición, chuta fuerte, pero el balón da en el poste y sale fuera. La segunda mitad ofrece pare-

cida características.—Alfil. TAMBIEN SE EMPATO EN EL MOLINON

Gijón, 0; Valencia, 0. Valencia: Goyo; Fernando, Quincoces, Sócrates; Sendra, Piquer; Mañón, Fuentes, Ricardito, Pasieguito, Segui.

Gijón: Sion; Armendariz, Altisent, Castañer; Cabal, Pellicer; Antonin, Biempica, Ortiz, Plá, Sánchez.

La superioridad técnica valenciana fue evidente aunque el dominio correspondió la mayor parte del encuentro al Gijón.

Segundo tiempo y el Valencia acentúa su defensa. Retrasa a los dos extremos persiguiendo mantener el empate a cero que le deja claro el resultado en el partido siguiente. El Gijón juega mejor sobre to-

do los veinticinco minutos centrales de este periodo.. AL ZARAGOZA LE

SORPRENDIO LA REACCION CATALANA

Zaragoza, 3; Barcelona, 4. Zaragoza. — Yarza; Torres, Alustiza, Bernard; Estiragües, Manolin; Vila, Wilson, Lora, Murillo y Revuelta.

Barcelona. - Ramallets; Olive-Ila, Brugué, Segarra; Verges, Sensana; Tejada, Kubala, Martinez, Suárez y Basora.

El Barcelona ha sabido vencer al Zaragoza en su campo merced a su mejor juego de la segunda parte. El partido resulto interesante

durante el primer iempo, bajando luego el juego por arte del Zaragoza, que se dejo ganar esta primera eliminatoria cuando el marcador reflejaba un dos a cero a su favor al final del primer tiempo, viéndose sorprendidos por la rapidez y mejor clase de los catalanes.

local. Se anima el Zaragoza y Real Madrid: Alonso; Atienza, a los cuarenta, un bonito remate Santamaría, Lesmes; Santiste- a la media vuelta, se convierte ban, Zárraga; Joseito, Mateos, Di en el segundo tanto del Zara-

Al minuto de la segunda mitad, Suarez marca el primer tanto ante la sorpresa del Zaragoza. Sin que tenga tiempo a reaccionar el mismo jugador, marca el segundo. A los 35 minutos, nuevamente Suárez, marca ei

La eliminatoria del campeonato

nacional juvenil que por sorteo

había correspondido jugar en Za-

torre a los equipos C. D. San Juan

de Burgos y Real Madrid atrajo el

interés de los aficionados que en

gran número acudieron a presen-

ciarlo. De antemano cabía suponer

que la mejor clase de los madrile-

ños les permitiría llevarse esta pri-

mera eliminatoria, que, únicamen-

te podía verse comprometida por el

entusiasmo local. Pero esta cuali-

dad que siempre debe ser exigida

a los equipos juveniles no se puso

los del San Juan. Luchó este equi-

po con algo de entusiasmo en la

primera parte, mientras el resulta-

do no les era del todo desfavorable

y habrian precisado de un gol a

su favor para elevar su moral. Oca-

sión tuvieron de lograrlo pero al

no canseguirlo fueron decayendo

en sus ánimos hasta dar una im-

presión pobre de potencia y ardor,

únicas armas con las que podían

haber inquietado a sus rivales. Si a

esto unimos la deficiente labor rea-

lizada por el ala derecha del San

Juan que desbarató toda posibili-

dad en los ataques de su delantera,

es lógico que la victoria de ante-

mano remota, se les alejara cada

minuto del partido a mayor dis-

ala izquierda, que en la primera

parte creó alguna situación de pe-

ligro, totalmente olvidada durante

casi todo el encuentro se autoanuló

el San Juan sus posibilidades que

pon aquella banda podían haber

llegado como se vio la única ju-

gada de peligro planteada en el

área del Madrid en el primer tiem-

También creemos que el Madrid

de haberlo precisado habría podi-

perado un posible gol del equipo

burgalés. Cuando su incipiente má-

quina de hacer fútbol trabajó a

mayor gas fue en la segunda parte

y en este período se vio como esos

muchachos merengues tienen fût-

bol en sus piernas y sobre todo in-

teligencia para realizarlo. Si el ri-

val les dio muchas ventajas no por

ello se podía dejar de ver como el

equipo madrileño cuajaba un fút-

bol sencillo pero eficaz. Así lo apre-

ció el público que les despidió con

El partido se desarrolló en un

ambiente de general simpatía, ani-

mando el público a los jugadores

locales en espera de que con ese

entusiasmo que suelen poner en

sus torneos locales pudieran nive-

lar la pelea. Comenzaron a jugar

buscando con afán el gol y sin im-

portarles la fama del Madrid. Pero

no cabía esperar que la lógica no

cumpliera su razón en cuanto vi-

mos como planteaban el juego los

balón y cómo se apoyaban en la

jugada, todo influencias de una me-

jor preparación, de una gran se-

lección de materia prima y tam-

bién de haber visto partidos de

clase. Sin embargo en este primer

período se mantuvo una igualdad

lés. Principios requieren las cosas

y nuestro fútbol está comenzando

ahora. Dia llegará en que podrá

dar frutos y entonces codearse con

garantías con otros equipos más

calificados. La primera eliminato-

ria ha correspondido jugarla con

uno de los mejores equipos juve-

niles y ante ellos se ha caído con

la mayor deportividad manifesta-

da al final del encuentro cuando

los jugadores de uno y otro equipo

EL PARTIDO

pos son aplaudidos al saltar al te-

rreno de juego cambiándose bande-

rines entre ambos clubs y regalan-

do el Madrid un pequeño banderín

a cada jugador del San Juan a

cuyo gesto correspondió éste ofre-

ciendo un cofre del Cid a los ma-

Arbitra el colegiado local Salas

Tarde de mucho calor y buena

una fuerte ovación.

Por el contrario abandonada el

tancia.

metros.

abundantemente en la lucha por

tercer tanto. A los 37, Kubala realiza una jugada personal, dribla a defensas y portero y entra con el balon en la meta. Cuando minar, Lara marca el tercero minar, Lara consigue el tercero del Zaragoza.

LAS PALMAS GOLEO AL SEVILLA Las Palmas, 5; Sevilla, 0.

Asistió mucho público a esta eliminatoria

jugada de peligro.

salió rozando el poste.

campeonato nacional de juveniles

corta todo intento contrario. Sin

embargo es el San Juan el que

obliga al portero del Madrid a lan-

zarse a los pies del interior en una

perfecta del extremo izquierda, pro-

mesa de gran jugador, la pone rú-

brica con un centro preciso que el

delantero centro remata imparable

logrando el primer gol. A los 30 mi-

nutos un avance del ala izquierda

local está a punto de concluir en

gol pero el disparo del delantero

el San Juan, la superioridad madri-

leña fue absoluta. Pudo haber lo-

grado la igualada el once burgalés

en un golpe franco a los 12 minu-

tos pero Maxi, muy flojo toda la

tarde, lanzó el balón alto. Aún man-

tuvo unos momentos de presión el

San Juan, animado por el público

y a los 14 minutos un penalty ma-

drileño no fue apreciado por el co-

legiado. A partir de este instante

el juego estuvo siempre ordenado

por el Madrid que entonces nos de-

paró los mejores momentos del par-

tido. Su segundo gol lo conseguía

a los 22 minutos en una excelente

internada del interior derecha que

lanzó un tiro que después de rebo-

tar en un poste salió despedido al

lado contrario de la portería y ya

dentro de ella. Tres minutes des-

pués, en otra arrancada que dejó

por su rapidez, desguarnecida la

retaguardia local, el delantero cen-

tro con facilidad lograba el terce-

En un buen conjunto como es es-

te del Real Madrid, es difícil des-

ro de la tarde.

En la segunda parte, desfondado

A los 20 minutos una internada

Las Palmas.— Pepin; Pantaleon, Mújica, Beneyto; Torres,

Villar; Paquillo, Felo, Larraz, Silva y Macario. Sevilla .- Javier; Santin, Cam

panal, Paya; Pepin, Ruiz-Sosa; Arza, Dieguez, Gomez, Pepillo y Domenech. A los cinco minutos, inaugura

el marcador Felo. A los 21 minutos, Silva, de cabeza, marca el segundo. A los 30, Larraz, consigue el tercero. A los 41, Silva marca el cuarto tanto.

tacar a algún jugador. Sin embar-

go podemos hacerlo con el extremo

izquierda, defensa derecho y medio

derecho, así como su defensa cen-

tral, pero ya decimos que todo el

quierda cuando se le dio juego, la

linea de volantes en especial el

izquierdo y el defensa central. El

portero nada pudo hacer en los

tres goles, en cambio tuvo inter-

Real Madrid: Pereira; Badia,

Guillén, Raba; Montero, Martínez;

Rodrígez, Arranz, Guerra, López,

San Juan: García; Páramo, del

Antes de emprender su viaje el

Badajoz.—Hernán Cortés, 0; At-

LAMPARAS duto

Val, Martínez; Bartolomé, Gómez;

Amador, Maxi, Hernández Santos,

venciones muy seguras.

OTROS RESULTADOS

lético de Madrid, 4.

Alineaciones:

Redondo.

Valdivielso.

En el San Juan su extremo iz-

conjunto nos agradó de verdad.

En la continuación, Campa-

nal sembro el terror en el canpo. Lesionando primero a Felo, luego a Torres y a Paquillo aunque todos siguieron en el campo. El juego se endurece por esta causa ante la pasividad del arbitro. El once local se limita a jugar en el centro dei campo. jugar en el centro dei campa sin profundizar. En el minulo cuarenta, Torres saca una falta el balon da en Ruiz-Sosa des pistando ai portero, que ve su meta batida por quinta vez.

VICTORIA BILBAINA lo; Orue, Garay, Canito; Agui-

si, Azpeitia, Mauro, Viti y Es. colar. A los dos minutos, Arteche se interna, tira a puerta y Cortizo introduce el balon en su propia red. La delantera bilbaina acosa sin tregua. A los 31 minutos se

produce falta contra el Celta a pocos metros del area y Arieta de cabeza, marca el segundo tanto, con cuyo resultado se llego al descanso. A los doce minutos, Arieta recoge un pase de la media y des-

PARTIDO ABURRIDO EN JAEN

Jaén, 1; Granada, 0. Jaén. - Varea; Anchia, Oliva. Cifuentes; Estenaga, Carrillo; Félix, Peiro, Arregui, Atienza v y Alvarez. Granada. - Piriz; Vicente.

Méndez, Larrabeitia; Pellejero, Partido de poca calidad, ju-

pleo con mayor impetu y por cllo ha merecido su victoria. A los 35 minutos de la segunda parte, Atienza, en un buén avance, marco el gol de la vie-

de las atenciones recibidas en Bur-EMPATARON ESPAÑOL Y VA-LLADOLID

Español, 1; Valladolid, 1. Español: Vicente; Dauder, Abel, Faura; Sastre, Casamitjana; Vilches, Szolnok, Benavides, Camps, Madrid.—Plus Ultra, 2; C. D.

Valladolid: Arbe; Simonet, Lesmes, Pontoni; Matito, Gallens; Ribera, Celayeta, Badenes, García, Tini.

lladolid jugó desde los 18 minutos del segundo tiempo con solo diez hombres, por lesión de Ba-

que anula el marcaje. A los 18 minutos, Tini, se interna y bate a Vicente. Hasta el descanso, mal juego por ambas partes y nula profundidad en las dos delante-El segundo tiempo se inicia con las mismas características. Bena-

vides marca a los 34 minutos en claro fuera de juego que invalida el gol. A los 37 minutos Szolnok tras hacer un quiebro con el balón en el aire empalma un disparo que bate a Arbe. El Español se anima y busca la victoria, pero el Valladolid se repliega aun más, retrasando a Tini. En el Valladolid magnifico Arbe.—Alfil.

A los 24 minutos, Manolin, de Ayer comenzó la Vuelta

La primera etapa la ganó al sprint el belga W. Vannitsen seguido de Poblet

Varese, (Italia). - Vannitsen, de Bélgica, ha ganado la primera etapa de la vuelta ciclista a Italia, en un emocionante final al «sprint», batiendo a Miguel Poblet, de España, que se clasificó en segundo

El joven as belga cubrió los 181 beza del pelotón, consiguió unirse kilómetros que separan Milán de Varese en 4 horas, 11 minutos y 21 segundos; a un promedio de velocidad de 42 kilómetros 490 metros; rese, pero no lo pudo conseguir. por hora.

La salida de la 41 vuelta ciclisen ella 120 corredores, de ellos, 36 extranjeros.

recorrido de 3.411 kilómetros. Al iniciarse la etapa, a unos 15 tiempo que el vence lor kilómetros de Milán, los españoles Chacin y Crespo intentaron fugarse y lograron alguna ventaja, pero fueron alcanzados enseguida después de un tremendo esfuerzo realizado por los componentes, del pelotón. Cresipo intentó destacarse aún más, al «sprint», pero no pudo! separarse de nueve italianos y Bober, de Francia. Luego, este pequeno grupo fue alcanzado, a 24 kilómetros de Milán, por el pelotón ge-

En Vigavano, el corredor español Bahamontes, sufrió un pinchazo y perdió un minuto. El italiano Zozoli, con Rino Benedatti y Baffi, también de Italia,

intentaror despegarde del grupo, pero Miguel Poblet, que iba en ca-

Pasquale Fornara, de Italia, intentó ganar la etapa, cerca de Ve-

ta a Italia fue dada en Milán a las 12,45 (hora española). Participan en ella 120 corredores, de ellos 36 Talamillo forcoro en Corredores, de ellos 36

La vuelta a Italia comprende un Se clasificó en el mismo

San Sebastian.—En el pueblo de Beasain, se ha disputado la 31 edición de la prueba ciclista Loizar sobre 147 kilómetros de

Se clasificó el primero Jesús Daoz con 4 horas, 7 minutos y 3 segundos con una media horaria de 35,701 kilómetros por hora. 2.º Luis Otaño, 4-14-15. 3.º José Luis Talamillo, mismo tiempo, hasta 20 clasificados.—Alfil.

Fornara deseaba ayudar a su comba junto al español. CLASIFICACION

Miguel Poblet (España). 3. Giorgio Albani (Italia).

9. Angelo Conterno (Italia).

de la etapa.

Iturat y Loroño. Los otros dos corredores españoles, ocuparon los siguientes nuestos 107. Juan Crespo.

Por indisposición, el corredor italiano Bottachi, se vio obligado

Mañana, los corredores efectuaran el recorrido, Verese Somerio, de 25 kilómetros contra reloj. Alfil,

pañero de equipo, Poblet, pero Vanitsen se lo impidió ya que marcha-

1. Willy Vannitsen (Bélgica),

5. Rino Benedetti (Italia). 7. Louisson Bobet (Francia). Giuseppe Fallarini (Italia).

ción figuran 95 participantes, entre los cuales se incluye a los españoles Bahamontes, Botella, Chacón,

115. Jesús Galdeano.

abandonar la prueba, poco después!

de fuerzas. Y fue entonces cuando los locales pudieron haber marcado algún gol que, sino la victoria, les habria dado ánimos para buscarla. Sin embargo no debemos pensar que esta derrota sea un mal paso para el fútbol juvenil burga-

horas, 11 minutos, 21 segundo.

4. Arrigo Padovan (Italia). Germain Deriche (Bélgica).

C. Conti (Italia). Todos en se han felicitado con la mejor corigual tiempo que el ganador dialidad juvenil. En el once lugar de la clasificaentrada en Zatorre. Los dos equi-

de Pavia.

ayudado por Solla y Vargas. En las primeras jugadas se luce el extremo izquierda madridista, así como el medio ala derecha que

po y se malogró por escasos centíde haberlo precisado habría podido forzar su juego para haber su-

Dos acontecimientos de la máxima importancia deportiva han correspondido a nuestra ciudad por feliz decisión de las altas jerarquías deportivas. Uno de ellos, el campeonato nacional de grecorromana, en su división de honor, finalizó el último sábado. El otro, señalado para celebrarse el próximo mes de Junio, es el campeonato nacional de pelota para aficionados.

La honrosa distinción que supone para Burgos ser escenario de dos manifestaciones de la categoría de las que mencionamos debe hacernos sentir el orgullo que ello representa. Los cimientos que puso nuestro llorado y siempre recordado General Yagüe siguen manteniendo el recio entusiasmo de unos hombres que al frente de unas federaciones deportivas viven permanentemente en su recuerdo labo-

madridistas, como controlaban el Jin carnet de conducir Sin matriculación

Lasa Vicán S. (MADRID, 11 - BURGOS

rando porque nuestra ciudad se mantenga en vanguardia entre las potentes ciudades españolas en el orden de organización deportiva. Y este es el premio que se recoge por la vía de ese espíritu que aún anima en los burgaleses. Dos campeonatos nacionales para los que no faltaban las ofertas de otras capitales de mayor potencia se dan a Burgos por la sola razón de que aquí hay hombres que han puesto su fe y su gran entusiasmo al servicio de una gran causa deportiva y que sóle buscan en ello el prestigio de nuestra ciudad; que el nombre de Burgos resuene en todos los ámbitos nacionales del en su campo deporte y que durante los días en que los respectivos torneos se desarrollan todo el interés de los aficionados a cada una de esas manifestaciones se centre en Burgos. Acaban de finalizar los campeo-

natos nacionales de lucha. Al mar-

gen de la mejor o peor técnica de los contendientes: dejando a un lado la calidad de cada uno de los magnificos equipos de atletas que han desfilado por el frontón de la Ciudad Deportiva -que el General Yague sigue presidiendo- queremos destacar la excelente organización montada por la Federación Burgalesa de Lucha. La felicitación recibida de las autoridades nacionales es el justo galardón con que se premia la tenacidad, la laboriosidad de unos hombres que trabajando en el anónimo, pero con afán y tesón digno de que fuera bien aireado, han dado a Burgos un timbre de orgullo al ser reconacida su capacidad de organización en el momento en que por méritos irrebatibles se le había confiado la más alta misión que puede recibir una Federación deportiva. Muy pronto otra Federación, la de Pelota, tendrá a su cargo e

montaje de otros campeonatos nacionales. Con la misma garantía que la de Lucha sabrá corresponder a esta decisión de la Federación Nacional, dando con su organización ejemplo de lo que somos capaces de hacer aquí, en el corazón de Castilla, cuando se trabaja con espíritu deportivo. Que ello tenga la debida reper-

cusión en el pueblo burgalés, en sus autoridades, en todos cuantos pueden ayudar a estas grandes empresas sería nuestro deseo. Bien lo merecen estos hombres esforzados y bien lo merece la memoria de quien supo poner las bases para que Burgos siga figurando en la cabeza de las mejores ciudades deportivas de nuestra Patria.

Atlético de Bilbao, 3; Celta n Atletico de Bilbao. - Carme

rre, Etura; Arteche, Marcaida Arieta, Uribe y Gainza. Ceita. - Manolin; Seoane, Villar, Cortizo; Toni, Marin; Gau-

de más de treinta metros, larga un fuerte tiro raso que bate por tercera vez a Manolin.

Baena; Manchon, Coque, Pérez, Rius y Navarro. gado con desgana por ios dos equipos, si bien el Jaén se em-

Madrid visitó el domicilio del C. D. San Juan donde la directiva del mismo obsequió a los expedicionarios que marcharon satisfechísimos

SESAGO

Mal partido del Español. El Va-

A los tres minutos marcó un magnifico gol García al tiempo que el árbitro pita fuera de juego

Derrota del Alavés

Sabadell se impuso por 3-0 Vitoria. - Partido Alavés - Sa-Arbitró Plaza, del Colegio del

Centro, bien, y los equipos formaron asi: ALAVES: Sebitas; Mezo, Gorospe, Uribesalgo; Echevarria, Ibarra; Larrañaga, Zubizarreta,

Arbaizar, Alcorta, Iborra. SABADELL: Zamora; Grau, Bertoli, Rovira; Totorica, Irazoqui; Maiquez, Gargallo, Xania Orive, Sitges.

A los ocho minutos había conseguido un gol el Sabadell, que comenzo el partido a gran velocidad, recargando el juego sobre la delantera, muy acometedora y penetrante. A la salida de un corner con que se castigo al equipo local, Bartoli, que habia subido al remate, recogio un rechace de la defensa y disparo iniparablemente, logrando el primer tanto. El segundo vino a los veintiun minutos, de un centro que remato de cabeza Xanin, tocando el balon el meta vitoriano

sin sujetar la pelota. En la segunda parte el dominio local fue enorme, hasta lograr siete corners por ninguno de los catalanes, pero su dominio se estrello ante una defensa energica y segura y una actuacion excelente de Zamora. A la media hora, en un contraataque sabadellense, el delantero centro gano la acción a Sebitas y mar-

co el tercer gol. A los treinta y cinco minutes se castigo al Sabadell con penalty que lanzo Arbaizar, esquinado. pero Zamora lo detuvo en una grau parada.

El Sabadell fue superior y merecio el triunfo, pero no por es te tanteo.—Alfil,

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte